



# よろこばせごっこ ~上組っ子通信~

No.32

令和3年 2月 9日

学校の教育目標；五ヶ瀬を愛し、ともに学び合い、ふれあい、高め合う子どもの育成

五ヶ瀬町立上組小学校 TEL 0982-82-0212 FAX 0982-82-0229 文責；校長 三橋正洋

## 五ヶ瀬、桑野内はすばらしい！～5G授業

朝、時間がある時には、学校の坂や陣バス停あたりを掃除しています。いつも感心していること、それは全くゴミが落ちていないことです。場所によっては、よくお菓子の包み紙など見られることがありますが、1つもありません。いつも驚きです。それから、1時間弱作業していると、車が行き交います。ドライバーの方が頭を下げられたり、微笑まれたり、中には「いつもお疲れ様」と声をかけていただいたり…。おかげで、すがすがしい朝を迎えられています。これも、桑野内の自慢です。



さて、今回は、以前にも紹介しましたが、五ヶ瀬の自慢の一つである五ヶ瀬町立小学校合同授業（G授業）の紹介です。どの学年も1年間の終わりに近づいてきました。その中、3日(水)、5Gの最後の授業が坂本小学校で行われました。この時間は、学年のテーマ「五ヶ瀬のよさをたくさん知って、五ヶ瀬ものしり博士になろう」について、話し合いながら、自分たちの意見をまとめ、発表するという内容でした。見事にそのねらいを達成し、5年生の意識が高く、すばらしい授業態度でした。五ヶ瀬にお住まいの方々に、ぜひ聞いてもらいたい、と強く思った学習でした。まさしく“五ヶ瀬愛”あふれる3時間！ この思いを、来年度6年生になって「五ヶ瀬PR」として、ぜひ堂々と町外の方々に発信してほしいと思いました。



では本校の5年生が見つけた「五ヶ瀬のよさ」を紹介します。



- 人のやさしさ（6名）。  
＝家族のように受け入れてくれて、わからないところもやさしく教えてくれる＝
- 豊かで美しい自然（6名）。
- 受けつがれてきた伝統（5名）。
- 日本でも有名な古い地層（4名）。＝祇園山にある化石など＝
- たくさんの歴史（3名）。
- すごしやすい環境（2名）。
- 生きものがくらしやすい。
- 五ヶ瀬でしかできない体験がたくさんある。
- 夕日がきれい。

## 上組っ子スケッチ

2月第1週の上組っ子の様子を、本校ホームページ「阿蘇望」通信よりピックアップして紹介します。 ※お時間がある時に、ぜひHPをご覧ください…  
ついでに[投票する](#)をプッシュして下さると嬉しいです(^♪



### ◇2/2 (火)「今年は今が節分！」

例年より1日早い節分。今日の給食は節分食でした(メニューはHP内の「おいしい給食」をご覧ください)。今年「コロナを追い出せ」という強い願いも込めて、手巻き寿司をみんなで作りながら、食を楽しみました。明日から暦的には春です。五ヶ瀬の春はもう少し先かもしれませんが、心だけでも温かく過ごしていきます。



### ◇2/4 (木)「2Gで雪遊びをしました」

天候不順等で延期になっていた2Gの五ヶ瀬ハイランドスキー場での雪遊びがありました。風が強く、寒さも感じる天気でしたが、五ヶ瀬の季節を体感するにはよい機会だったと思います。本校からの2名も、楽しそうに雪に触れ、自然を体感することができたようです。「楽しかったです」笑顔で、学校へ帰ってきました！



### ◇2/4 (木)「環境教育の学びを発表します」

21日(日)は学習発表会です。そのプログラムの1つに、今年度取り組んできた環境教育の学びの発表の場を設けることとしました。一人一人の発表のほか、全体宣言を計画しています。この宣言については最上級生である5年生6人をリーダーとして、進めていく事にしました。その第1回の打合せを行いました。限られた時間ですが、精一杯の発表ができるように取り組んでいこうと思います。頑張ります！



### ◇2/5 (金)「外で元気に学びます！」

今日は雪こそ降らないものの、曇り空で立春を過ぎたとは思えない寒さが残る天気です。その中、運動場から元気な声が…。1～4年生が体育の学習をしていました。もちろん(?)半袖半ズボン。一生懸命そして楽しそうに取り組んでいる上組っ子が一言「寒いけど、あつい！」まさにその通りの頑張りでした。



【3月の主な行事】 ※早いですね…今年度最後の月となりました…(´・\_・´)

○ 1日(月)…ふれあい給食(2・3・5日)、給食マナーの日(マナー)

○ 4日(木)…参観日・懇談会、家庭教育学級閉級式

○16日(火)…クリーン週間(～19日)

○22日(月)…大清掃

○23日(火)…令和2年度修了日、修了式

○29日(月)…離任式

※ 県の非常事態宣言は解除されましたが、まだまだ油断はできない生活は変わりません。誠に心苦しいのですが、次年度の入学式(今年度入学式同様の開催)、PTAや地区の会合等、中止も含めて変更を余儀なくされることが当面、続くこととなります…繰り返しになりますが、一刻も早い終息を切に願います…。

